

Fuente: Diario de Cuyo

Fecha: 01 de Agosto de 2012

Título: Crean un espacio para favorecer la lactancia materna

Link: http://www.diariodecuyo.com.ar/home/new_noticia.php?noticia_id=531486

Crean un espacio para favorecer la lactancia materna

Se adecuará una sala donde las madres que trabajan en el nosocomio, puedan extraer su leche, en horario de trabajo, conservarla y luego utilizarla para alimentar sus hijos recién nacidos. Quieren que la idea sea imitada por el resto del sector estatal y privado.

San Juan 1 de agosto.- El número de madres que no pueden llegar a amamantar a sus hijos, al menos hasta los seis primeros meses de vida, es muy elevado en la provincia, por lo que las autoridades buscan atacar el problema. Como ejemplo y dando el puntapié inicial, es que desde el Comité Provincial de Lactancia Materna lograron la autorización para adecuar una sala en el Hospital Rawson, y destinarla a las madres que cumplen funciones en el nosocomio, para que en el tiempo que pasan trabajando puedan extraer su leche, guardarla y luego dársela a sus hijos.

“La idea es que, en estos tiempos en que todas trabajamos, no sea una complicación alimentar a nuestro bebé. Para eso propusimos el acondicionamiento de una sala, la cual tendrá un lugar para lavarse las manos, un sillón cómodo y una pequeña heladera para que las madres puedan, en su lugar de trabajo, tomarse unos minutos para extraerse la leche que su hijo necesita”, explicó a Diario de Cuyo Online Gabriela Giugni, presidenta del Comité.

Aún no se sabe si la sala se encontrará en el Servicio de Pediatría o de Neonatología, pero la autorización ya está otorgada. De esta manera será la primera institución, en la provincia, en contar con un espacio para que las madres puedan extraerse la leche y conservarla para luego alimentar a su hijo.

El argumento principal que sustenta la iniciativa, está reflejada en los datos oficiales que maneja el Ministerio de Salud de la Provincia. El trabajo es la principal causa por la que las madres no amamantan como corresponde a sus bebés. “Entre el 2007 y el 2010 la cantidad de madres que amamantaron a sus hijos en los primeros seis meses de vida cayó a la mitad, de 42 al 25%. Durante el 2011 se alcanzó el 30%, es decir un 5% más que el año anterior”, explicó Giugni.

Pero además la funcionaria dijo que “empezamos a notar que las campañas no eran lo suficientemente efectivas y que la falta de tiempo de las madres, en su mayoría por lo laborar, afectaba esto tan necesario como es la lactancia materna. Fue entonces que

profundizamos las campañas y hasta hicimos un Facebook para dar información de manera más accesible. Creo que viene dando efecto, pero necesitamos mas compromiso de las madres y de todos los actores de la sociedad para lograr el objetivo”, agregó.

Se espera que en un par de meses la sala, totalmente equipada, comience a funcionar.